

OSCE



Le ministre arménien des Affaires étrangères, **Zohrab Mnatsakanian**, a eu une réunion à Genève avec les coprésidents du **groupe de Minsk de l'OSCE** : Igor Popov (Russie), Stéphane Visconti (France), Andrew Schofer (États-Unis) et Andrzej Kasprzyk, représentant personnel du président en exercice de l'OSCE. Puis une réunion

élargie avec son homologue azerbaïdjanais Elmar Mammadyarov et les médiateurs.

Le ministre arménien a souligné l'importance de la participation des élus d'Artsakh au processus de paix. Quant au ministre azerbaïdjanais, il a souligné la nécessité de mettre en œuvre les résolutions votées par le conseil de sécurité de l'ONU en 1993.



A l'issue de la rencontre, les coprésidents ont publié le **communiqué** suivant :

«Les coprésidents du Groupe de Minsk de l'OSCE (Igor Popov de la Fédération de Russie, Stéphane Visconti de France et Andrew Schofer des États-Unis d'Amérique) se sont réunis séparément et conjointement avec le ministre arménien des Affaires étrangères Zohrab Mnatsakanian et le ministre

azerbaïdjanais des Affaires étrangères Elmar Mammadyarov à Genève les 28-30 janvier. Ils ont été rejoints dans leurs réunions par le représentant personnel du président en exercice de l'OSCE, Andrzej Kasprzyk.

Pendant trois jours de discussions intensives, les coprésidents et les ministres ont discuté des points suivants de l'ordre du jour: mise en œuvre des accords et propositions examinés en 2019 et des prochaines étapes possibles pour préparer les populations à la paix; principes et éléments constituant la base d'un futur règlement; et le calendrier et l'ordre du jour pour faire avancer le processus de règlement.

Les coprésidents ont réaffirmé leur plein engagement à aider les parties à trouver une solution pacifique au conflit et au principe de confidentialité dans le processus de règlement, ainsi que le besoin de créativité et d'un esprit de compromis pour parvenir à une paix juste et durable.

Les ministres sont convenus de se réunir à nouveau sous peu sous les auspices des coprésidents.»